

Etwas bewegen!



Foto: Hannes Eichinger; www.fotolia.de

Seien Sie dabei!



Das können Sie einbringen:

- › Organisationstalent
- › Spaß an Team-Arbeit
- › Management-Erfahrung (gern aus Familienarbeit mit Kindern, muss aber nicht sein)
- › Ideenreichtum
- › Begeisterungsfähigkeit
- › Erfahrung in Vereinsarbeit
- › Sie möchten Neues ausprobieren

Ihre Aufgabe:

Sie bilden mit unserer Hilfe ein neues Führungsteam im Kneipp-Verein Ulm/Neu-Ulm, Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag für die eigenverantwortliche Gesundheitsvorsorge der Bevölkerung, für mehr Lebensfreude und Wohlbefinden und tun sich selbst etwas Gutes.

InteressentInnen, die:

- › ihr Potential nutzen wollen
- › neue Herausforderungen suchen
- › eine sinnvolle Aufgabe im nichtkommerziellen Gesundheitsbereich anstreben
- › einem neuen Team ehrenamtlich angehören wollen
- › Schaffer-Qualitäten aufweisen
- › neugierig geworden sind
- › Mut haben

melden sich zur Bildung eines neuen Führungsteams im Kneipp-Verein Ulm/Neu-Ulm beim Vizepräsidenten des Kneipp-Bundes

Dr. med. H.-Georg Eisenlauer,
Silcherweg 3, 88326 Aulendorf,
Fon (07525) 8028
hans-georg.eisenlauer@outlook.de
oder bei der Koordinatorin und Vereinsberaterin des Kneipp-Bund Landesverbandes Doris Fritz, Stell. Landesvorsitzende
Tel. 0152 07790990,
doris.fritz@kneippbund-bw.de



Fotos: Okea, Olga Lyubkina, Kanusommer, Daniel Mauch, BlueOrange Studio; www.fotolia.de

Der Kneipp-Verein
Ulm/Neu-Ulm sucht ein
neues **Führungsteam**
www.kneipp-verein-ulmneuulm.de



Sie sind richtig!

 **Verein**
Kneipp
aktiv & gesund
Ulm | Neu-Ulm e.V.

Wir bieten Ihnen:

- › Ausbau Ihrer Soft-Skills
- › ein befriedigendes Engagement
- › Gemeinschaftsgefühl
- › Freude daran, etwas zu bewegen
- › Anerkennung & Freude

Wir unterstützen Sie mit:

- › Schulung in Vereinsrecht
- › vorgefertigte Schriften
- › Ideen-Austausch mit anderen Ortsvereinen (Fitness-Kurse, Naturheil-Vorträge, Aktionen)
- › persönliche Betreuung durch Vereinsberater



Foto: Monkey Business/www.fotolia.de

Ganzheitliche Lebensfreude

Sebastian Kneipp hat in seinem Fünf-Säulen-Programm alte Heil- und Lebenskunde genial vereinigt, die aus dem Urwissen Jahrhunderte langer Erfahrung schöpft und der Schlüssel zu einem Leben voll geistig-körperlichen Wohlbefindens in Freude und Harmonie ist.

Die fünf Elemente sind:

- › liebevolle Seelen-Pflege
- › vernünftig-lustvolle Ernährung
- › die Kraft der Heilpflanzen
- › Freude durch Bewegung
- › die Wirkung des Wassers



Foto: Yuri Arcurs; www.fotolia.de

Fotos: Jutta Rotter; pixelnode; Mareen Friedrich, Bernd 5., ISO K® photography, Kzenoni; fotolia.de



Sebastian Kneipp, 1821 geboren, erkrankte kurz nach Beginn seines Theologiestudiums 1849 an Tuberkulose. Die Ärzte waren hilflos und konnten ihm nicht helfen. Da beschloss er, es mit der alten

Volksheilkunst der Wasseranwendung zu versuchen und stieg im November in die eiskalte Donau. Weil ihm das gut bekam, wiederholte er es – und siehe da: Das Blutspecken hörte auf, sein Lungenleiden schwand.

Nachdem er auch einen lungenkranken Kommilitonen, der von den Ärzten schon aufgegeben worden war, heilte, fasste er seine Erkenntnisse in einem Buch zusammen und stellte sein Wissen im Heilbad Wörishofen der Allgemeinheit zur Verfügung. Er starb, sehr verehrt, mit 76 Jahren.

Kneipp: wertvoll wie nie!

In Zeiten steigender Zivilisationskrankheiten und schwindender Krankenkassenleistungen wird die eigene Gesundheitsvorsorge immer wichtiger. Gerade weil Kneipps Wissen auf uralter Erfahrung basiert, hilft sie Menschen von heute optimal, ihr Wohlbefinden bis ins hohe Alter zu erhalten – kostengünstig und ohne Nebenwirkungen!

Kneipp tut mir gut!